



Reporte de Prensa

Confederación de Empresarios Privados de Bolivia

Dirección de Comunicación

EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES

Empresarios cruceños a favor de un banco chino en Bolivia para realizar comercio en yuanes

La Federación de Empresarios Privados de Santa Cruz y el Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE) vieron con buenos ojos la instalación de un banco chino en Bolivia, con el fin de realizar comercio exterior con China en yuanes.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/empresarios-crucenos-a-favor-de-un-banco-chino-en-bolivia-para-realizar-comercio-en-yuanes-ED7630053>

El Genio X y Tigo Money se unen para potenciar el comercio electrónico

Tigo Money, el servicio de billetera digital, une fuerzas con El Genio X, la plataforma de comercio virtual con el objetivo de incentivar a las familias y emprendedores a comprar y vender productos y/o servicios a través de internet de una manera integral y segura.

Fuente Original:<https://erbol.com.bo/econom%C3%ADa/el-genio-x-y-tigo-money-se-unen-para-potenciar-el-comercio-electr%C3%B3nico>

Guabirá inicia zafra con una proyección récord de 3 millones de Tn de caña de azúcar

El Ingenio Azucarero Guabirá buscará procesar 3 millones de toneladas de caña de azúcar, equivalente al 35 % de la caña cultivada en el país, anunció el presidente de la factoría, Carlos Rojas, en nombre de 1.812 accionistas de las sociedades (cañeros y trabajadores).

Fuente Original:<https://www.brujuladigital.net/economia/guabira-inicia-zafra-con-una-proyeccion-record-de-3-millones-de-tn-de-cana-de-azucar>

ECONOMÍA

Bolivia importa llantas por \$us 196 millones; Arce plantea fábrica estatal

El año pasado, Bolivia importó llantas del exterior del país por un valor de \$us 196,5 millones. El presidente Luis Arce planteó instalar una fábrica estatal. "Tenemos varias ideas para industrializar el país, una, que siempre me está dando vueltas en la cabeza. Se los dije al sector privado, ojalá que lo recojan, sino lo vamos a tener que hacer nosotros. Hay un factor que nosotros importamos, estamos amarrados, supeditados, dependientes de (la) importación de llantas. Somos importadores netos", declaró el miércoles en la noche Arce durante un encuentro con periodistas en la Casa Grande del Pueblo.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/05/12/bolivia-importa-llantas-por-us-196-millones-arce-plantea-fabrica-estatal/>

Diputados aprueba crédito de \$us 45 millones para puentes en La Paz y Cochabamba

Con más de dos tercios de respaldo, la Cámara de Diputados aprobó este jueves, en sus sesiones grande y detalle, el proyecto de ley que da curso al contrato de préstamo por \$us 45 millones para la construcción de puentes en La Paz y Cochabamba.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/05/11/diputados-aprueba-credito-de-us-45-millones-para-puentes-en-la-paz-y-cochabamba/>

Ministro Cusicanqui expone tres variables para descartar discursos de crisis

El crecimiento económico sostenido, la baja tasa de desocupación y la estabilidad de precios echan por tierra los discursos que tratan de generar nerviosismo en la población hablando de crisis, aseguró el ministro de Planificación, Sergio Cusicanqui.

Fuente Original:<https://www.abi.bo/index.php/noticias/economia/36988-ministro-cusicanqui-expone-tres-variables-para-descartar-discursos-de-crisis>

Alimentos suben de precio y escasez del dólar se mantiene

La baja oferta de huevo en el mercado nacional provocó un incremento de este producto, seguido del pollo, el tomate y la papa, a esto se suma la escasez de dólares, sin que, a la fecha, haya una política seria para resolver estos temas. Las ferias de productos y la venta directa de la divisa por el Banco Central de Bolivia (BCB) son sólo paliativos que no resuelven el problema.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/05/12/alimentos-suben-de-precio-y-escasez-del-dolar-se-mantiene/>

Bolivia registra balanza comercial negativa en el primer trimestre

Bolivia alcanzó una balanza comercial de 215 millones de dólares al primer trimestre de la presente gestión y según el director del Instituto Nacional de Estadística (INE), Humberto Arandia, obedeció a los problemas que se registró en Perú y a la situación económica mundial, y apuntó que en los primeros días de marzo se registró una recuperación.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/05/12/bolivia-registra-balanza-comercial-negativa-en-el-primer-trimestre/>

Promulgan 4 leyes para recibir \$us 219 MM en créditos y revertir la escasez de dólares

El presidente Luis Arce Catacora promulgó cuatro leyes para acceder a créditos externos por 219,3 millones de dólares en medio la escasez de esta divisa que prolonga por más de tres meses. La promulgación de estas leyes se dio el pasado martes, cuatro días después de que se promulgara también la "ley del oro".

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230512/promulgan-4-leyes-recibir-us-219-mm-creditos-revertir-escasez-dolares>

Auríferos piden reglamentar la "ley del oro"

Los cooperativistas mineros auríferos están a la espera de que el Banco Central de Bolivia (BCB) los convoque para trabajar en la reglamentación de la "ley del oro". Una de las federaciones mencionó tres aspectos de su propuesta.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230512/auriferos-piden-reglamentar-la-ley-del-oro>

Seis cooperativas mineras se benefician con préstamos por más de Bs 3 millones

En tiempo récord, seis cooperativas mineras se beneficiaron con créditos del Fondo de Financiamiento para la Minería (FOFIM) por un valor superior a los Bs 3 millones.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/05/11/seis-cooperativas-mineras-se-benefician-con-prestamos-por-mas-de-bs-3-millones/>

Gobierno dispone “uso eficiente del gas” ante la caída de la producción

El Gobierno nacional promulgó en las últimas horas dos decretos orientados al uso eficiente del gas natural. Las operadoras harán pagos adicionales si utilizan más gas combustible del que establece el Ministerio de Hidrocarburos; lo mismo para las operadoras que queman gas natural durante sus actividades de exploración y explotación.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230512/gobierno-dispone-uso-eficiente-del-gas-caida-produccion>

YPFB dice que busca ahorrar \$us 90 millones por la importación de combustibles

YPFB proyecta utilizar oleoductos y poliductos para la importación de combustibles, a fin de generar un ahorro en gastos logísticos de \$us 90 millones por año, según un informe de la empresa estatal.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/dinero/ypfb-dice-que-busca-ahorrar-us-90-millones-por-la-importacion-de-combustibles_324818

Destinan Bs 24,9 MM para la hidrovía Ichilo-Mamoré

El Gobierno destinó 24,9 millones de bolivianos para avanzar en la construcción de la hidrovía Ichilo-Mamoré. La obra se constituirá en un corredor que beneficiará a los productores de Beni, Cochabamba y Santa Cruz.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230512/destinan-bs-249-mm-hidrovia-ichilo-mamore>

Dirigente sobre uso de yuanes: Incluso los que viajan a China llevan siempre dólares

La presidenta de la Asociación de Importadores y Comerciantes por Cuenta Propia, Mercedes Quisbert,

sostuvo que hay que analizar propuesta de usar la moneda china yuan en las transacciones, pero sostuvo que en la actualidad se maneja el dólar incluso para operaciones en el país asiático, reportó Erbol.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/dirigente-sobre-uso-de-yuanes-incluso-los-que-viajan-a-china-llevan-siempre-dolares-LA7615397>

“Esta transición me preocupa”: filas y dudas en los últimos días de las AFP

Largas filas en las puertas de las administradoras de fondos de pensiones (AFP), dudas y expectativas tanto optimistas como pesimistas marcan los últimos días del manejo privado del dinero de la jubilación en Bolivia, que desde la próxima semana pasará al control total del Estado.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/economia/esta-transicion-me-preocupa-filas-y-dudas-en-los-ultimos-dias-de-las-afp-IL7629596>

AFP Previsión BBVA rechaza acusación estatal y dice que inversión en Fossil fue legal

La Administradora de Fondo de Pensiones (AFP) BBVA Previsión rechazó las acusaciones lanzadas por el Gobierno que apuntó contra esta entidad privada de realizar una millonaria inversión en Banco Fossil, entidad que fue intervenida por la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (ASFI) por la otorgación de créditos de forma irregular. Desde la AFP indicaron que la operación se realizó de forma legal y bajo la regulación del propio Estado.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/edicion-impres/a/fp-prevision-bbva-rechaza-acusacion-estatal-y-dice-que-inversion-en-fossil-fue-legal_324823

Policía presume que organización criminal tuvo créditos de Fossil

El director nacional de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen (Felcc), Douglas Uzquiano, informó que la Policía no descarta que una organización criminal de empresas se haya prestado sumas millonarias del exbanco Fossil, reportó Radio Fides.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/economia/20230512/policia-presume-que-organizacion-criminal-tuvo-creditos-fossil>

Este viernes se conocerán las entidades financieras que asumirán la cartera y depósitos del Fossil

Según el cronograma de la Autoridad de Supervisión del Sistema Financiero (Asfi), este viernes se conocerán los nombres de las entidades financieras que ganaron la compulsa para adjudicarse la cartera y depósitos del intervenido Banco Fassil.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/economia/2023/05/11/este-viernes-se-conoceran-las-entidades-financieras-que-asumiran-la-cartera-y-depositos-del-fassil/>

Gobierno afirma que comercializará el huevo a Bs 80 centavos la unidad y advierte con duras sanciones a especuladores

El Gobierno nacional garantizó este jueves el abastecimiento de los alimentos básicos y la provisión del huevo que en los últimos días se confirmó el incremento de precio en los mercados debido a la gripe aviar y a otros factores, según confirmó la Asociación Nacional de Avicultores de Bolivia (ANA).

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/gobierno-afirma-que-comercializara-el-huevo-a-bs-80-centavos-la-unidad-y-advierte-con-duras-sancione_324835

El kilo de pollo aumenta a Bs 18 y productores esperan normalización de los costos recién a fin de año

En los mercados de Santa Cruz se pudo advertir el incremento del precio del kilo de pollo. El alimento cuesta Bs 18, cuando su costo no pasaba los Bs 15. El costo del maple de huevo oscila entre Bs 28 y Bs 30. De acuerdo con los avicultores, esta alza de los costos tenderá a bajar recién a fin de año.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/economia/el-kilo-de-pollo-aumenta-a-bs-18-y-productores-esperan-normalizacion-de-los-costos-recien-a-fin-de-a_324761

INE: Exportaciones suben a \$us 941,2 millones en marzo y tendrán efecto positivo en liquidez en dólares

El Instituto Nacional de Estadística (INE) reportó este jueves que las exportaciones bolivianas subieron de \$us 770,5 millones en febrero a \$us 941,2 millones en marzo, por lo que prevé un panorama positivo para consolidar en próximos meses una liquidez en dólares. Este ascenso en las exportaciones se debe a la reducción de los conflictos políticos y sociales en Perú y a la ligera recuperación de algunos precios de los productos de exportación en todas las categorías económicas.

Fuente **Original:**<https://www.abi.bo/index.php/component/content/article/36-notas/noticias/economia/36977-ine-exportaciones-suben-a-us-941-2-millones-en-marzo-y-tendran-efecto-positivo-en-liquidez-en-dolares?Itemid=101>

En cinco días, la Aduana decomisa más de Bs 234.000 en bebidas alcohólicas

La Aduana Nacional decomisó en cinco días más de Bs 234.000 en bebidas alcohólicas de contrabando en tres operativos en Cochabamba. Hallaron cerveza, energizantes, tequila, ron, whisky y otros licores de procedencia argentina, que sumaban más de 20 toneladas de mercancía ilegal.

Fuente **Original:**<https://www.la-razon.com/economia/2023/05/11/en-cinco-dias-la-aduana-decomisa-mas-de-bs-234-000-en-bebidas-alcoholicas/>

POLÍTICA

Las banderas del MAS desaparecen de los actos de Arce

Las banderas del Movimiento Al Socialismo (MAS) desaparecen de los actos del presidente Luis Arce. Se habían convertido en la visible presencia de simpatizantes del partido de gobierno. En las apariciones oficiales de Evo Morales, antes, y de Arce, hace poco.

Fuente **Original:**<https://www.la-razon.com/nacional/2023/05/12/las-banderas-del-mas-desaparecen-de-los-actos-de-arce/>

La CIDH admitió 21 casos de violación a los DDHH ocurridas en la gestión del MAS

Son 21 casos de violación de derechos humanos en Bolivia que fueron admitidos por la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). Estos procesos fueron aceptados en el lapso de los últimos tres años; aunque las demandas pertenecen a años anteriores, la mayoría durante la gestión de Evo Morales.

Fuente **Original:**https://eldeber.com.bo/pais/la-cidh-admitio-21-casos-de-violacion-a-los-ddhh-ocurridas-en-la-gestion-del-mas_324854

El Pacto de San José abre juicios contra Estados

Cuatro requisitos deben cumplir las personas que consideran sus derechos fundamentales violentados por la propia justicia de un determinado país. La Convención Americana sobre Derechos Humanos, más conocido como Pacto de San José, señala el camino que deben seguir todos los peticionantes que acuden a esta instancia internacional.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/el-pacto-de-san-jose-abre-juicios-contr-estados_324860

Informe de OCD afirma que la independencia del Órgano Electoral está deteriorada

"La independencia del OEP está deteriorada, entre otros (motivos), por la capacidad del Ejecutivo de designar a un vocal en el TSE y un vocal en cada TED. Este hecho no permite la disidencia o el debate en una sala plena que recibe instrucciones políticas del partido en función de gobierno", dice una de las conclusiones del informe que analizó la institucionalidad de esta entidad.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/pais/20230512/informe-ocd-afirma-que-independencia-del-organo-electoral-esta-deteriorada>

Situación de Evo se complica en Perú y arcistas no pondrán las manos al fuego

La situación legal del expresidente Evo Morales en Perú se complica. El también líder del Movimiento Al Socialismo (MAS) no acudió el miércoles a la audiencia virtual, mediante la aplicación Google Meet, para declarar en la audiencia judicial convocada por segunda vez por la Fiscalía Provincial Corporativa de Puno. Lo acusan por los delitos de atentado contra la integridad y traición a la patria

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/situacion-de-evo-se-complica-en-peru-y-arcistas-no-pondran-las-manos-al-fuego-AB7627112>

Evo se reúne con embajador de China y recibe carta de Xi por su "apoyo político e ideológico"

El líder del Movimiento Al Socialismo (MAS), Evo Morales, se reunió con el embajador de China en Bolivia, Huang Yazhong. El exmandatario señaló en sus redes sociales que recibió una carta de agradecimiento del presidente del país asiático Xi Jinping por el apoyo "político e ideológico" que brinda desde Bolivia.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/evo-se-reune-con-embajador-de-china-y-recibe-carta-de-xi-por-su-apoyo-politico-e-ideologico-FL7629447>

Evo pide paciencia a militantes del MAS e identifica a los tres "peores enemigos de Bolivia"

El expresidente y líder del Movimiento Al Socialismo (MAS), Evo Morales, pidió este viernes a los militantes de esta organización política tener paciencia para enfrentar los ataques y consideró que lo quieren "eliminar".

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/pais/evo-pide-paciencia-a-militantes-del-mas-e-identifica-a-los-tres-peores-enemigos-de-bolivia_324870

Anuncian comisión para investigar denuncias por pedofilia y pederastia, incluso si hubiera contra Evo

La diputada arcista del Movimiento Al Socialismo (MAS), Deysi Choque, anunció este jueves la conformación de una comisión en el Legislativo para atender las denuncias de pedofilia y pederastia, incluso si hubiera demandas contra el expresidente Evo Morales, tienen que ser investigados "venga de donde venga".

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/anuncian-comision-para-investigar-denuncias-por-pedofilia-y-pederastia-incluso-si-hubiera-contra-evo-AD7621064>

Conamaq analiza pedir que se expulse a encubridores de casos de pederastia

El jiliri Apu Mallku del Consejo Nacional de Ayllus y Markas del Qullasuyu (Conamaq), Ramiro Jorge Cucho, afirmó este jueves que algunos altos jefes de la Iglesia Católica se dedican a encubrir casos de pederastia. Por ello, dijo que evaluarán la posibilidad de pedir que sean expulsados del país.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/conamaq-analiza-pedir-que-se-expulse-a-encubridores-de-casos-de-pederastia-DY7616764>

Líderes de opinión analizarán la relación de Santa Cruz con el Estado en un nuevo conversatorio

Este viernes, el Comité pro Santa Cruz realizará un coloquio con el objetivo de examinar la relación actual entre

Santa Cruz y el Estado boliviano. Esta actividad forma parte del ciclo de eventos diseñados para cumplir con el segundo mandato del Cabildo del 13 de noviembre de 2022.

Fuente Original:https://eldeber.com.bo/santa-cruz/lideres-de-opinion-analizaran-la-relacion-de-santa-cruz-con-el-estado-en-un-nuevo-conversatorio_324877

Unos 20 eurodiputados abogan por Camacho y le exigen a la UE actuar ante deterioro de su salud

Un grupo de 25 eurodiputados, en su mayoría del PP y Ciudadanos, reclamó hoy viernes al Alto Representante de la Unión Europea para Política Exterior, Josep Borrell, que interceda ante el Gobierno de Luis Arce para mejorar la situación en prisión de Luis Fernando Camacho.

Fuente Original:<https://www.opinion.com.bo/articulo/pais/20-eurodiputados-abogan-camacho-exigen-ue-actuar-deterioro-salud/20230512105826906900.html>

Sólo un verdadero consenso dará paso a las elecciones judiciales

Ante la división interna en el Movimiento al Socialismo (MAS), el diputado José Carlos Gutiérrez, de la Bancada de Creemos, afirmó que el oficialismo no cuenta con mayoría simple, por lo tanto, necesitarán llegar a un consenso con la oposición para lograr establecer una ley y un reglamento que responda a las exigencias del pueblo boliviano, en función a unas elecciones judiciales transparentes.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/05/12/solo-un-verdadero-consenso-dara-paso-a-las-elecciones-judiciales/>

Pugnas internas en el MAS ponen en riesgo las elecciones judiciales

Afirmando que las elecciones judiciales están a punto de fracasar debido a la pugna interna del Movimiento al Socialismo (MAS), el diputado por Comunidad Ciudadana (CC), Marcelo Pedrazas, sostuvo que la oposición debe actuar con inteligencia y, a diferencia de los dos anteriores procesos, fomentar la participación de los mejores abogados y profesionales, para que no se sometan a los intereses del oficialismo.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/05/11/pugnas-internas-en-el-mas-ponen-en-riesgo-las-elecciones-judiciales/>

Presidencia donó a la ALP un vehículo robado en Chile

Un nuevo escándalo golpea al gobierno de Luis Arce. El Ministerio de la Presidencia entregó a la Cámara de Diputados de la Asamblea Legislativa un vehículo robado en Chile, informó ayer la diputada de Comunidad Ciudadana (CC) Luisa Nayar. La legisladora constató la irregularidad después de una respuesta a la petición de informe escrito (PIE) que envió la ministra de esa cartera, María Nela Prada.

Fuente Original:<https://www.paginasiete.bo/nacional/presidencia-dono-a-la-alp-un-vehiculo-robado-en-chile-GB7627954>

Nayar anuncia procesos contra ministros Prada y Del Castillo

Señalando que desde la Casa Grande del Pueblo se dirige la prebenda en la entrega de vehículos indocumentados para beneficio de sectores sociales afines al Movimiento al Socialismo, la diputada por Comunidad Ciudadana (CC), Luisa Nayar, anunció que en los siguientes días, presentará una denuncia penal contra los ministros, María Nela Prada y Eduardo Del Castillo, por los delitos de incumplimiento de deberes y uso indebido de influencias.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/05/12/nayar-anuncia-procesos-contra-ministros-prada-y-del-castillo/>

El Gobierno investiga red de trata y tráfico en Migración de Pando, hay tres aprehendidos

El ministro de Gobierno, Eduardo del Castillo, confirmó este jueves que se investiga una red de trata y tráfico de personas que estaba integrada por Kathia A., exsubdirectora de la oficina de Migración en Pando.

Fuente Original:<https://www.la-razon.com/nacional/2023/05/11/el-gobierno-investiga-red-de-trata-y-trafico-en-migracion-de-pando-hay-tres-aprehendidos/>

Interceptan a sujeto que intentaba traficar 187 mil dólares y un millón de bolivianos a Argentina

Efectivos del Comando Estratégico Operacional de Lucha Contra el Contrabando detectaron un caso de tráfico de divisas, cuando un ciudadano boliviano intentaba cruzar la frontera hacia Argentina llevando 1.097.438 bolivianos y 187.807 dólares en su equipaje.

Fuente Original:<https://www.lostiempos.com/actualidad/seguridad/20230512/interceptan-sujeto-que-intentaba-trafficar-187-mil-dolares-millon>

El potencial hidrocarburífero de la cuenca Madre de Dios

Las referencias históricas de la actividad de búsqueda de recursos hidrocarburíferos en el país se remontan a la segunda mitad del siglo XIX y principios del siglo XX. En ese periodo se consiguieron los permisos correspondientes para iniciar con las actividades de exploración en el país, sin embargo, las primeras perforaciones no tuvieron el éxito esperado.

Fuente Original: <https://www.paginasiete.bo/opinion/columnistas/el-potencial-hidrocarburifero-de-la-cuenca-madre-de-dios-KE7622729>

¿Cómo podrá beneficiar esto al ciudadano de a pie?

La Cámara de Diputados, no con pocos sobresaltos y estridencias parlamentarias durante más de 20 horas de debate, fue la primera en aprobar el Proyecto de Ley N° 219/2022-2023 "Compra de oro destinado al fortalecimiento de las reservas internacionales" del Estado Plurinacional de Bolivia; dos semanas después, la Cámara de Senadores, en otra maratónica sesión, esta vez de 10 horas, aunque con menos histrionismo que en el caso anterior, sancionó esta importante norma conocida coloquialmente como "Ley del Oro", cuyo espíritu es incrementar las Reservas Internacionales Netas (RIN) del Banco Central de Bolivia (BCB), muy venidas a menos durante los últimos años, lamentablemente.

Fuente Original: <https://www.brujuladigital.net/opinion/como-podra-beneficiar-esto-al-ciudadano-de-a-pie>

La falsa solución del biodiesel

A partir de 2025, el gobierno de Luis Arce planea producir 692 millones de litros de biodiesel anualmente. La principal motivación de la medida sería reducir la importación estatal de diésel y gasolina a precios altamente subvencionados. Sin embargo, existen varias inconsistencias productivas y económicas por detrás de la propaganda oficial de "industrialización con sustitución de importaciones".

Fuente Original: <https://www.brujuladigital.net/opinion/la-falsa-solucion-del-biodiesel>

Tampoco hay yuanes

Dice el presidente Luis Arce que, "a la larga", el yuan chino reemplazará al dólar norteamericano, por lo que recomienda no preocuparse por los dólares. El problema es que la moneda china sólo se usa para 7% de las

operaciones comerciales del mundo, mientras el dólar es usado por 88% de las transacciones.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/05/12/tampoco-hay-yuanes/>

Todo para la industria, nada para la agricultura

A pesar que estaban en duda algunos planes oficiales de industrialización, han cobrado actualidad los anuncios publicados por las empresas de publicidad que contrata el gobierno, acerca de la instalación de algunas industrias, con la esperanza de que proporcionarán jugosos ingresos a las agotadas arcas del Estado, urgido de fondos para cubrir diversas necesidades, en medio de la crisis en desarrollo.

Fuente Original:<https://www.eldiario.net/portal/2023/05/12/todo-para-la-industria-nada-para-la-agricultura/>

COYUNTURA

Covid: vacunación en Bolivia llega a 15.918.280 dosis aplicadas, casos positivos de hoy 62 y contagios dengue 22.047

El Ministerio de Salud y Deportes en su reporte diario informó que la vacunación contra la Covid-19 en Bolivia alcanza hasta la fecha a 15.918.280 dosis aplicadas, entre la primera, segunda, tercera, unidosis y cuarta dosis a los diferentes grupos etarios de las vacunas Sputnik V, AstraZeneca, Sinopharm, Pfizer y Janssen en todo el territorio nacional.

Fuente Original:<https://www.minsalud.gob.bo/7572-covid-vacunacion-en-bolivia-llega-a-15-918-280-dosis-aplicadas-casos-positivos-de-hoy-62-y-contagios-dengue-22-047>

